



**INFORMATION · INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE**

Brussels, December 1981

Merger control proposal dusted off (1)

Acting on a proposal by Mr Frans Andriessen, the Commission has decided to try to get discussion moving again in the Council on the proposal for a Council Regulation on merger control (2), which the Commission put up on 20 July 1973.

The proposal would enable the Commission to carry out a systematic vetting of very large mergers in the Community, and to take effective steps at Community level to prevent any irreversible developments in market structures which might seriously jeopardize competition.

The Council did not adopt the proposal. Discussion ground to a halt mainly on the questions of the mergers to which the Regulation would apply and the division of decision-making power between the Commission and the Council.

The Commission feels it cannot let this deadlock continue. With the support of Parliament (3), it is determined to obtain a solution which will preserve competitive market structures in the common market.

Thus the proposal is not an isolated step; the Regulation is intended to form an integral part of the Community rules on competition and industrial policy.

The Commission has amended its proposal in the light of the Council's deliberations in order to reactivate discussion, the changes being as follows:

1. the control system is restricted more specifically to mergers with a Community dimension,
2. the turnover threshold below which the Regulation would not apply is increased from 200 to 500 million EUA,
3. account is taken of Parliament's request that the international situation with regard to competition be allowed for, and
4. Member States are involved more closely in the decision-making process,

The Commission has taken care to ensure, however, that the amendments proposed do not endanger the Commission's independence in its conduct of competition policy.

(1) COM(81) 773

(2) OJ C 92, 31.10.1973; see also P-37, July 1973.

(3) OJ C 144, 15.6.1981.



INFORMATION · INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG · INFORMATION MEMO · NOTE D'INFORMATION
ΠΛΗΡΟΦΟΡΙΑΚΟ ΣΗΜΕΙΩΜΑ · NOTA D'INFORMAZIONE · TER DOCUMENTATIE

Bruxelles, décembre 1981.

Relance du dossier concernant le contrôle des entreprises (1)

La Commission a décidé, sur proposition de M. Frans Andriessen, d'entreprendre une tentative visant à faire avancer les travaux du Conseil en ce qui concerne la proposition de règlement du Conseil sur le contrôle des concentrations d'entreprises (2), proposition que la Commission avait soumise au Conseil le 20 juillet 1973.

Cette proposition de règlement devrait doter la Commission des moyens lui permettant de contrôler de façon systématique les toutes grandes concentrations communautaires et de s'opposer de façon efficace au niveau communautaire, à toute évolution structurelle irréversible qui pourrait mettre gravement en péril la concurrence.

Le Conseil ne l'a toutefois toujours pas adoptée. En effet, les discussions en son sein sont arrivées en un point mort à cause de divergences portant principalement sur le champ d'application du règlement et sur les pouvoirs de décision respectifs de la Commission et du Conseil.

La Commission estime qu'elle ne peut pas rester inactive devant cette situation de blocage. Avec l'appui du Parlement européen (3), elle entend trouver une solution pour parvenir à préserver des structures concurrentielles dans le marché commun.

La proposition ne constitue donc pas une action isolée, mais le règlement devra faire partie intégrante des règles communautaires en matière de concurrence et de politique industrielle.

Compte-tenu des délibérations du Conseil, la Commission a proposé pour faire redémarrer les travaux au sein du Conseil, de faire modifier la proposition de règlement :

1. en limitant plus étroitement le contrôle communautaire des concentrations aux opérations de dimension communautaire,
2. en augmentant le seuil du chiffre d'affaires en-dessous duquel le règlement ne s'applique pas de 200 à 500 MUCE,
3. en tenant compte de la demande exprimée par le Parlement européen de considérer la situation concurrentielle internationale et
4. en associant davantage les Etats membres au processus de décision.

Ce faisant, la Commission a toutefois veillé à ce que les modifications proposées ne mettent pas en cause la compétence propre de la Commission dans la conduite de la politique de concurrence.

(1) COM (81) 773

(2) JO C 92 du 31.10.73 - voir aussi P-37 de juillet 1973

(3) JO C 144 du 15.6.1981